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Assuntos tratados na reunião do Conselho Geral – 23/04/19 

 

         

     Uma representante dos alunos perdeu a qualidade que determinou a sua 

designação para este Conselho pelo que foi substituída. Tomou  posse, como 

elemento do Conselho Geral até final do ano letivo 18/19 a representantes dos 

alunos Mariana Sá Martins.  

     Foi analisado o relatório da Conta Gerência. Contatou-se que houve uma 

diminuição de alunos contrastando com o aumento de alunos subsidiados.  Foi 

dada primazia às necessidades das áreas disciplinares, relativos a materiais 

didáticos de apoio às atividades letivas. Foi também referido que a colaboração 

da Autarquia de Barcelos e das Juntas de Freguesia da área de influência do 

Agrupamento foi, uma vez mais, fundamental e imprescindível quer no 

cumprimento dos protocolos, quer na aquisição de materiais e na realização de 

visitas de estudo. O Conselho Geral enalteceu a boa gestão realizada pelo 

Diretor vendo, com apreensão, a redução anual que se tem verificado no 

orçamento de estado, resultando num duodécimo mensal insuficiente para os 

encargos fixos mensais pois há novas despesas resultantes dos consumos 

energéticos registados com as novas instalações (pavilhão). O documento foi 

aprovado por unanimidade.  

     Foi criada a Comissão para avaliação do Diretor.  

 O Conselho Geral também irá a participar na atividade "EU SOU... E EU 

VOU…". O cartaz deste conselho tem como slogan “EU SOU Conselho Geral e 

VOU vencer o medo e procurar ajuda”. 

     Foi aprovado, por unanimidade, o Mapa de Férias do Diretor.  

 

 

 


